



Ahora sí van por 'El Pez' y 'El Fresa', líderes de la Familia Michoacana en Tierra Caliente de Guerrero

Los bloqueos de transportistas en la carretera federal Iguala-Ciudad Altamirano supuestamente contra operaciones militares llevadas a cabo este jueves 29 de julio, fueron ordenados por los líderes del grupo delictivo de la Familia Michoacana, los hermanos Jhonny, alias "El Pez", y José Alfredo Hurtado Olascoaga, alias "El Fresa", quienes operan en esa zona de la región de la Tierra Caliente de Guerrero y en el sur del Estado de México, denunció el vicéfiscal de Investigación de la Fiscalía General del Estado, Ramón Celaya Gamboa.

<https://bajopalabra.com.mx/ahora-si-van-por-el-pez-y-el-fresa-lideres-de-la-familia-michoacana-en-tierra-caliente-de-guerrero>